

# 紙藍会便り

2015年 第19号  
 組合員社数：28社  
 発行月：2015年4月

## 目次

- 1.巻頭雑句
- 3.定例会(長崎)
- 5.アンケートデータ
- 2.全原連新年会
- 4.第3回ボーリング大会

## 巻頭雑句 ～ 知らんかい ～ 第 17 回

### 結成15年

趣味で、ソフトバレーというスポーツをやっています。

始めたきっかけは、商工会青年部に入っていた頃の、県内の商工会の交流会。交流会に向け、週1回練習するようになり、交流会が終わっても練習は続けたいというメンバーを集めてチームを結成。

当初は運動して汗を流すレベルから始めたのですが、いろいろな大会に出ていく中で、やはり勝ちたいという気持ちが強くなり、今は勝つためにはどうするか？という事を考えながら取り組んでいます。楽しい事、苦しい事、いろんな事がありながらも今年で15年目。

所属したメンバーは15年間で50名以上になりますが、現行メンバーは20代と50代の男女合わせて15名程。チームを存続させていく

のは、やはり1人ではなく、周りの協力が必要だという事、人をまとめるという点の大変さ、難しさという点について、非常に役だった15年でした。

人それぞれ取り組む気持ちが違う、目的も違う、能力も違う、年齢も違う人たちの集まり。

メンバー全員の思いを100%取り入れる事は不可能で、1人の意見を聞く、違った意見の人から不満が出たり・・・その中で、どう調整しチームをまとめていくか？

チームを運営していく中で、誰かがやらなければいけない事であり、1人でできる事ではなく、どう協力者を増やしていくか・・・。そんな経験が、今の仕事、立場にも役立っているように感じます。

支店での責任者という立場で、いろいろな考えを持った社員をどうまとめていくか？やる気を持たせ、モチベ

ションを上げさせ、効率よく仕事をこなしていく。

忙しい時期でも、入ってきた仕事は100%受ける事を目標に、そのためにはどうやれば良いかを全員で考え、意見を出させ、まずやってみる。

計画通り終わる事ができたら達成感につながり、もし失敗しても、次はこうやってみようという意見を出させ、次に繋げていく事でモチベーションを保たせる。

相手によって様々な戦略を考え試合に勝つ事、入ってきた仕事に対して様々な方法を考えこなしていく事、通じる物があるような気がします。

今後も両立していければ最高です！

増田 英二



全原連新年会

2015年1月29日、東京・浅草ビューホテルにて全国製紙原料商工組合連合会の新年会が開催された。衆議院議員の方々や、名古屋市長の河村氏等、多くのご来賓の方々においでいただき挨拶をいただいた。

定例会(長崎)

2015年2月、長崎(佐世保市)にて紙藍会定例会がおこなわれた。定例会前視察として、(株)十九紙源、(株)グロウ・イーグルの視察見学をおこなった。今後も、九州各地での定例会を予定しておりますので、ご協力いただけます。できれば幸いです。



グロウ・イーグル社前にて



定例会様子

第3回ボーリング大会

2015年3月、定例会終了後に「第3回ボーリング大会」が開催された。今回も多くの参加者が腕を振るい盛況な大会となった。



ボーリング大会様子

11月・12月・1月 バラ物数量対前月・前年推移データ(平均値記載)

(単位%)	段ボール			新聞			雑誌		
	11月	12月	1月	11月	12月	1月	11月	12月	1月
対前月	95.50	116.33	87.19	99.82	114.82	87	93.67	120.94	87.88
対前年	98.94	102.94	97.56	93.94	94.88	92.6	99.22	99.11	98.69

詳細なアンケートデータは紙藍会定例会時に配布しています。